

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



TZ Österreich/Führich/Roman

Neuer Weltrekord für »The Austrian Rock«
**»Strongman« zieht zwölf
 Fiaker im Wiener Prater**

Salzburg/Wien. „Warum sollen die Fiaker nicht auch einmal eine kurze Pause haben“, war der Gedanke von Franz Müllner. So wurde auch die Idee für den nächsten Weltrekordversuch geboren. Am Donnerstag ge-

lang es dem „Strongman“ Müllner, zwölf Kutschen, mit je vier Personen besetzt, zu ziehen. Das Gesamtgewicht aller Kutschen, die in vier Reihen aufgestellt und gezogen wurden, beträgt fast zwölf Tonnen.